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Procès-verbal 
 

Présences :           
Mario Massé  Julie Sigouin  Valérie Cossette   
Caroline Roy  Marie-Josée Théberge    
Yann Francoeur  Marc Désilets   
Josée Nolet   Steve Marquis 
 
Absences : Jonathan Cossette,  Serge Paquin, Lucille Rouillard 
     

1- Mot de bienvenue  

Steve Marquis souhaite la bienvenue aux membres à 19h19 et les présentations 

nécessaires sont effectuées.  Bienvenue particulier à madame Annie Rouillard 

représentante des parents qui fait sa première rencontre.  Steve Marquis 

explique la procédure qui a été utilisée pour la sélection des 6 parents ayant 

manifesté leur intérêt au comité.  

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Julie Sigouin propose l’adoption de l’ordre du jour. 

3- Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 30 octobre 2013 

Mario Massé propose l’adoption du procès-verbal. 

4- Correspondance 

- Mesure 30370 : Caroline informe les membres que la demande de 

l’équipe de volleyball a dû être modifiée car seules les équipes existantes 

l’an dernier étaient admissibles.   

- Information importante : Le mesure était pour 3 ans et se termine cette 

année.  C’est donc un 9000$ qui devra être compensé en revenu.  
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5- Suivi budget et financement 

Caroline fera la présentation au prochain conseil d’administration de l’état 

budgétaire. 

6- Campagne d’agrumes 

- Valérie Cossette enverra un rapport détaillé de la campagne d’agrumes. 

Quelques commentaires et proposition :  

- Possibilité d’augmenter à 200$ le minimum à vendre. 

- Banque d’anciens clients pour ceux qui ont de la difficulté à vendre. 

- Rendre obligatoire la vente d’agrumes pour le primaire  (6e année) autant 

en basketball qu’en gymnastique avec une exigence moins élevé, 

exemple 1 caisse. 

- Aller dans un endroit fréquenté pour faire de la vente par équipe.  Ex : 

Centre d’achat 

7- Demande pour concentration  

- Caroline Roy informe les membres qu’une demande pour une 

concentration Cheerleading a été déposée au ministère.  Le projet ne sera 

pas possible pour 2014-2015, mais des travaux seront effectués pour 

regarder d’autres possibilités et déposer un cahier charge pour 2015-

2016. 

8- Autres sujets : Tour de table  

Les membres s’expriment sur leur satisfaction de la rencontre.  Chacun 

apporte des nouvelles de son secteur sur son vécu actuel du sport étudiant 

9- Fin de la rencontre  

Steve Marquis  propose la fermeture de la rencontre.  Il est 20h39.   

La prochaine rencontre devrait avoir lieu au mois d’avril. 

 
       

 
 



Caroline Roy 
         Secrétaire 


